



当社はおかげさまで本年10月をもちまして設立十周年を迎えることができました。これもひとえに、皆さまのご支援・ご協力の賜物と、深く感謝申し上げます。

これからも地域のお役に立てるよう努めてまいりますので、引き続きご支援・ご厚誼のほど、宜しくお願ひ申し上げます。

この第2四半期は、地域の皆さまとの連携を軸に進めてまいりました。

- 各種会議・イベント等への参加による自治体との情報交換・連携強化
- 環境教育、職業体験、工作教室などのイベント開催・参加
- PPA実証事業の実績報告と拡大の推進

今後も電力を通じた地域貢献ができるよう邁進してまいりますので、ぜひ皆さまの『ゼロカーボン』実現に向けて、当社をご活用ください。

第2四半期の当社の活動について

【市町村との連携】

- ◆新庄市の中学生を対象とした職業体験イベントに、もがみ地産地消エネルギー合同会社様と一緒に参加し、電気の「需給管理業務」を体験してもらいました。



【地域へのお役立ち】

- ◆山形県産業科学館で電気の「創（太陽光発電）蓄（蓄電池）省（省エネ）」の3つを親子で学べる環境教室「ソーラーハウス作り」を開催しました。



【神室発電所の見学】

金山町にある山形県企業局の「神室発電所」見学会を開催し電源の重要性や自然の力を利用した発電所の工夫・ご苦労などを学びました。



【先進地域視察】

「脱炭素×交通×まちづくり」を進める栃木県宇都宮市、および「街まるごとDX／スマートシティ化」を実証・公開しているNTT e-city Laboを視察しました。地域課題解決のヒントを得てきましたので、地域へのお役立ちに活かしたいと思います。



防災オペレーションセンター



遠隔農トマトハウス



ゆいの杜小学校
屋上の太陽光パネル



宇都宮市のライトライ
(LRT) 車両基地

お知らせ

【山形県自家消費型太陽光発電（第三者所有モデル）実証事業】

- ◆10月に舟形町立舟形小学校の屋根上に設置した『若あゆ太陽光発電所』が運転開始し、オープニング式典を舟形小学校で開催しました。セレモニー後には、舟形小学校5・6年生を対象に太陽光について環境学習を実施しました。



- ◆「山形県自家消費型太陽光発電（PPAモデル）実証事業」の4~9月までの実績報告を当社HPに掲載しておりますのでご覧ください。



【『やまがた環境展2025』への出展】

「やまがた環境展2025」へ出展し、カプセルトイを活用した「樹氷復活・育成応援基金」への募金活動を実施しました。

また、昨年に引き続き今年も「脱炭素川柳コンテスト」を開催しました。

入賞作品は当社HP特設ページで公開しております。

県内各地から、多数のご応募をいただきました。ご応募くださいました皆さま、誠にありがとうございました。



吉村知事にもご協力
いただきました！



吉村知事にもご協力
いただきました！